

Candidato presidencial de Colombia con programa centrado en la paz



Bogotá, 15 ene (RHC-PL) El candidato a la presidencia de Colombia por el Partido Liberal, Humberto de la Calle, presentó su programa de gobierno focalizado en la defensa de la paz.

Bajo el lema 'La paz en marcha', el exjefe negociador del gobierno en La Habana hizo, este lunes, en masivo acto en la Plaza Santander en Bogotá, su primer discurso como aspirante a la presidencia.

'Vamos a construir un país donde quepamos todos', subrayó quien fuera embajador, ministro y vicepresidente de la República.

De la Calle aseguró que los que quieren hacer trizas los acuerdos de paz no la tendrán fácil porque más que una campaña por la presidencia está representando un movimiento por la paz de Colombia.

'Vamos a ir a cada rincón de Colombia, vamos a tocar cada puerta, a hablar con la gente en la calle, a tomarnos las redes sociales. Esta es La Paz en Marcha', remarcó.

Explicó que para construir la paz no basta con el silencio de los fusiles, porque la paz verdadera es llevar oportunidades donde antes había abandono.

Al respecto criticó la desigualdad que lleva a que niños de zonas como La Guajira mueran de hambre o que jóvenes colombianos caigan en las drogas o en la violencia.

'Hay que nivelar la cancha. El Estado debe ir primero por los pobres. Más crecimiento económico, pero crecimiento incluyente', expresó.

Además de luchar contra la inequidad social, el aspirante presidencial se pronunció por una política libre de clientelismo y corrupción.

También por una Colombia que democratice la salud y la educación de calidad y la haga asequible a todos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152670-candidato-presidencial-de-colombia-con-programa-centrado-en-la-paz>



Radio Habana Cuba